

Publikationsliste von Lara Rzesnitzeck

- "A Berlin psychiatrist with an American passport": Lothar Kalinowsky, electroconvulsive therapy and international exchange in the mid-twentieth century. In: *History of Psychiatry* 26 (2015): 433–451
- "Psychologische Mitarbeit" in der Psychiatrie. Die Etablierung der Klinischen Psychologie am Beispiel von Lilo Süllwolds diagnostischen Bemühungen um die beginnende Schizophrenie. In: *Medizinhistorisches Journal* 50 (2015): 357-392
- Narrative or self-feeling? A historical note on the biological foundation of the "depressive situation". In: *Front. Psychol.* 5/2014
- "Schocktherapien" im nationalsozialistischen Deutschland – am Beispiel der Berliner Psychiatrie. In: *Nervenarzt* 2013 online
- "Early Psychosis" as a mirror of biologist controversies in post-war German, Anglo-Saxon, and Soviet Psychiatry. In: *Front. Psychol.* 4/2013
- Lothar B. Kalinowsky und die Einführung der Elektrokrampftherapie in Europa. Die verflochtene Geschichte eines "zufälligen" Aufbruchs "wider Willen"? In: "Heroische Therapien - Der therapeutische Aufbruch zwischen den Weltkriegen- Deutschland im internationalen Vergleich", hrsg. von H.-W. Schmuhl und V. Roelcke, Wallenstein-Verlag 2013